

Se contrae manufactura en agosto (El Reforma 02/09/10)

Se contrae manufactura en agosto (El Reforma 02/09/10) Los pedidos manufactureros registraron una contracción de 0.01 puntos entre julio y agosto. Foto: Archivo El índice que mide la actividad del sector cayó 2.28 puntos respecto al mes previo Mónica Ramírez Ciudad de México (2 septiembre 2010).- En agosto, todos los indicadores del comportamiento de la actividad manufacturera de la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) mostraron un deterioro, en especial el Indicador Agregado de Tendencia (IAT) que mide la actividad en el sector. En el octavo mes, el IAT cayó 2.28 puntos respecto al mes previo, como resultado de una depresión en la actividad exportadora y la producción, que fueron los componentes que tuvieron el peor comportamiento, según cifras ajustadas por estacionalidad. Las exportaciones registraron una caída de 3.34 puntos, mientras que la producción tuvo una caída de 1.51 puntos en lapso referido. Además, la demanda nacional de productos de la industria manufacturera experimentó una baja de 0.47 puntos durante agosto en términos mensuales. Por otra parte, los pedidos manufactureros también registraron una contracción de 0.01 puntos entre julio y agosto, hilando así su cuarta caída consecutiva, según las cifras. Esto se debió a una contracción de 0.58 puntos en el volumen esperado de pedidos, de 0.35 puntos en la entrega esperada de insumo de proveedores y de 0.33 puntos del volumen esperado de producción. Con estos resultados, la confianza de los productores de la manufactura también descendió, pues en agosto se contrajo 0.46 puntos respecto a julio, el primer retroceso en seis meses, según información del Inegi. Esto fue consecuencia de que los productores indicaron un deterioro en la situación económica presente de sus empresas, pues en dicho periodo este subíndice se redujo en 1.11 puntos respecto al mes previo. También indicaron una peor situación de la economía del País con una contracción de 0.78 puntos, mientras que prevén que no habrá mejoría en la situación económica futura con un descenso de 0.32 puntos en el periodo referido.